

# ほけんだより 3月

学校保健目標  
健康な心と体をそだてよう  
～すすんで健康づくりに励む子ども～

令和5年3月24日 香取市立東大戸小学校 養護教諭

4月7日から3月20日までの保健室の様子をまとめました。一番多かったケガは「すり傷」、一番多かった病気は、「頭痛」でした。来年度も健康管理をしっかり行い、健康で安全に学校生活が送れるように保健室から支援していきたいと思います。



## 来年度からのマスクの着用について

学校においては、令和5年度4月1日から、**マスク着用は個人の判断**となります。ただし、給食の配膳の際はマスクを全員着用しますので、来年度より給食袋にマスクをいれていただけるようお願いいたします。引き続き、換気などの感染予防については市の方針に沿って対応していきます。

今後、新型コロナウイルス感染症の分類が変更される令和5年5月8日までの対応についてはお便りやマチコミ等を通じてご連絡いたします。「マチコミ体調管理」による体温入力は引き続きご協力いただけるようお願いいたします。

春休み中の健康観察カードも本日配付します。4月7日の始業式に提出をお願いいたします。